

## Hockey patines

## El Hostelcur homenajea a las campeonas

María Díez y Sara González recibieron el reconocimiento de su club tras ganar el Europeo

Gijón, J. J.

El Hostelcur Gijón rindió ayer homenaje a sus dos jugadoras que formaron parte de la selección española que se proclamó Campeona de Europa, Sara González y María Díez. Poco antes del entrenamiento de ayer ambas jugadoras recibieron un ramo de flores y las palabras de felicitación y agradecimiento por parte del presidente del club Juan Ramón Naves. En el acto también estuvo presente el concejal Jesús Martínez así como un grupo de aficionados del club.

La plantilla prepara ya el inicio de la liga que no será hasta la segunda semana de octubre. El club gijonés está a la espera de cumplir con los trámites burocráticos para la incorporación de la portera colombiana Carolina Correa con la que hay ya un acuerdo. El club confía en que no surjan problemas en la tramitación de la documentación y que Carolina pueda incorporarse a los entrenamientos en una fecha próxima.

La baja de la portera alemana Christina Klein, que dejó el club tras casi una década defendiendo su portería, y la vuelta de Ainhoa García son las principales novedades de una temporada que se iniciará con la lesión de Vanessa Daribo que el club espera poder



Sara y María, en primer término, con el resto del equipo. | JUAN PLAZA

contar a partir de enero. La internacional francesa se lesionó de gravedad, rotura de tibia con desplazamiento de menisco, cuando preparaba con la selección su participación en el Europeo.

Por otra parte el Hostelcur Gijón se medirá al ERG Iserlthon alemán en la primera eliminatoria de la Copa de Europa de hockey sobre patines según deparó el sorteo. El equipo germano es un viejo conocido de la afición local porque ya visitó Mata Jove hace tres temporadas en esta misma

competición. Los partidos de esta eliminatoria tendrán lugar el 29 de noviembre en la cancha alemana y el 13 de diciembre en la española. El que supere esta eliminatoria se medirá al ganador del emparejamiento entre el Contrats francés y el Vordemwald suizo. El conjunto alemán está entrenado por el catalán Quim Puigvert y en sus filas destaca la presencia de Maren Wichardt una de las mejores jugadoras alemanas de la historia y que también jugó en la OK Liga.

## Rugby



Equipo femenino del Gijón. | J. J.

## Las chicas del Gijón, en plena pretemporada

El equipo femenino volverá a jugar la Liga de Castilla y León

Gijón, J. J.

El equipo femenino del Gijón Rugby inició los entrenamientos para afrontar una nueva temporada. Las chicas estarán a las órdenes de Alejandro Ribot que cuenta en estos entrenamientos con 15 jugadoras.

El inicio de la pretemporada tuvo lugar el pasado 31 de agosto y las primeras sesiones se caracterizaron por llevarse a cabo bajo la lluvia, elemento que les será muy familiar a lo largo de la temporada. En una de las sesiones de trabajo contaron con

la presencia de la internacional asturiana Berta García. Las gijonesas volverán a disputar la liga de Castilla-León.

Por su parte el equipo masculino también está ya en pleno trabajo en su caso con la supervisión de José Pedrayes. El equipo masculino está a la espera de la aprobación definitiva de una liga conjunta con Cantabria y Castilla y León.

Tanto en el caso de las féminas como en el de los chicos los entrenamientos tienen lugar en la Universidad Laboral.

## Tenis

## El Grupo inicia el Campeonato de España con victoria

Las chicas superaron al Pamplona y el equipo masculino al Limonar

Gijón, J. J.

Los equipos senior masculino y femenino de tenis del Grupo Covadonga iniciaron su participación en el Campeonato de España absoluto con muy buen pie tras ganar sus primeros partidos.

El femenino se desplazó a Pamplona y venció al equipo anfitrión, 3-2, en el primer partido de la fase de grupos. Los puntos grupistas fueron logrados por Isabel Fernández, Inés Díaz y el doble formado por Isabel Fernández y Marina Vigil. Con esta victoria el equipo femenino mantiene la categoría "B" para 2016.

En la final de la fase de grupos para acceder a la de ascenso, el

equipo grupista cedió ante el potente equipo catalán del R.C. Polo de Barcelona, 3-2. Los dos puntos de las gijonesas fueron conseguidos por Marina Vigil, que venció a María Escudé e Isabel Fernández que superó a Eva Fernández.

Por su parte el equipo masculino disputó en casa la primera eliminatoria de la fase de grupos de la categoría "C" ante el C. T. Limonar (Murcia) venciendo con rotundidad por 6-1, puntos conseguidos por Juan Barahona, Javier Fernández, Diego Bedia, Juan Barrio, y los dobles Gonzalo Moyano y Diego Bedia y Juan Barahona y Javier Fernández.



En la foto superior, los equipos del Grupo y el Limonar. Sobre estas líneas, las grupistas, con su rival de Pamplona. | J. J.

## Atletismo

## La Subida a la Campa Torres alcanza los 450 corredores

Gijón, J. J.

La vigésima sexta edición de la Subida a la Campa Torres tendrá lugar a partir de las 11 horas de hoy con la organización del Club Natación Santa Olaya que tiene esta competición como uno de los puntos fuertes de su programa festivo.

En la presente edición se han inscrito 451 corredores para afrontar los 12 duros kilómetros que separan las instalaciones olayistas de la cima de la Campa Torres y vuelta. Esta carrera es una de las más duras del calendario debido a las fuertes cuestas de la Campa. Como en ediciones anteriores habrá un premio especial a los primeros corredores, hombre y mujer, que pasen por el punto más alto de la Campa Torres.